

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

## Une balade théâtralisée avec la compagnie de la Ruelle



*La réserve naturelle des étangs de Mépieu est un lieu à redécouvrir.*

La compagnie de la Ruelle propose une balade nature théâtralisée samedi 4 octobre au matin à Creys-Mépieu. Le but est de découvrir la réserve naturelle des étangs de Mépieu dans un parcours ponctué de saynètes.

### • Un évènement mêlant histoire et théâtre

Cette expérience, mêlant histoire et théâtre, permettra aux participants de découvrir ou de redécouvrir un lieu naturel.

Les balades nature théâtralisées ne sont pas réservées aux passionnés de nature. Elles s'adressent à tous. Elles allient théâtre, nature, éducation et détente. C'est là toute la poésie de ces balades extraordinaires.

Cinq comédiens participeront à cette animation : Damien Perin, Mathilde Fabre, Patricia Reverchon, Sylvie Faure et Thierry Fine. Le rendez-vous est fixé à 10 heures au théâtre de l'Envolée (625, route d'Arandon).

Durée de la balade : 1 h 30 environ. Paiement au chapeau. Réservation obligatoire auprès de Sylvie Faure au 06 41 01 67 72.